



Entrevista / Juan Ignacio Zavala Gutiérrez (Diputado – MC)

CIUDAD DE MÉXICO (SERGIO SARMIENTO Y GUADALUPE JUÁREZ).- “Antes que nada, lamentar el nivel de la discusión que se vive en la **Cámara de Diputados** ojalá la gente lo sepa. Hay una cerrazón total de la mayoría de Morena y sus aliados a discutir, a debatir, la verdad que desde Movimiento Ciudadano nosotros fuimos con ideas, con propuestas, con cuestionamientos, en distintos momentos a oradores de Morena que hablaban a favor de la reforma, les pedimos si podíamos hacerles unas preguntas de carácter técnico, de carácter jurídico y se negaban a contestarlas y así fue gran parte de la noche y de la madrugada, simplemente a repetir consignas”.

<https://drive.google.com/file/d/1QbDEKsb-iHPJjwEWFx2iVdr6QrQZhVA8/view>